

RESPALDO UNÁNIME DEL CES A LAS MEDIDAS DE APOYO A LAS EMPRESAS DE CASTILLA-LA MANCHA
EL DATO DE LA SEMANA
Los accidentes laborales se reducen a la mitad en 3 años

En el primer trimestre de 2010 se han producido en Castilla-La Mancha 6.467 accidentes laborales, 1.174 menos que un año antes. El 99'16% de los siniestros ha sido de carácter leve, el 0'64% graves y el 0'18% mortales, según el balance presentado por la consejera de Trabajo, **M^a Luz Rodríguez**, a la

comisión regional de Seguridad y Salud Laboral. La consejera ha resaltado que

"tenemos la tasa de accidentabilidad más baja de la historia". Pese a ello, en estos tres meses han muerto 12 trabajadores, once en la jornada de trabajo y uno en carretera (in itinere). Cuatro muertos han sido en accidente de tráfico y otros cuatro por patologías no traumáticas. En el primer trimestre del año se han realizado 4.545 inspecciones, con 176 actas de infracción y sanciones por valor de 700.000 euros y 39 expedientes remitidos a la Fiscalía por existir indicios de delitos.


La Junta y el ICO renuevan el acuerdo de liquidez

El Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha ha autorizado la renovación del convenio con el ICO (Instituto de Crédito Oficial) para la concesión de préstamos a la liquidez a las pequeñas y medianas empresas de la región. La Junta de Comunidades aportará un máximo de 6.000.000 euros, con cargo a los presupuestos regionales. Los préstamos serán para circulante de empresas solventes y viables.


DATOS DEL MINISTERIO DEL PRIMER TRIMESTRE 2010
Los precios de la vivienda caen en Castilla-La Mancha un 3'2%

Durante los tres primeros meses de 2010 los precios de la vivienda se han reducido en España una media del 4'5% (con respecto al mismo periodo del año anterior) y en Castilla-La Mancha un 3'2%, según los datos hechos públicos esta semana por el ministerio de Vivienda.

Con las cotizaciones actuales, el precio medio de un piso o casa de renta libre es de 1.865'7 euros el metro cuadrado, mientras que la vivienda de protección oficial incrementa ligeramente su precio hasta situarse en los 1.133'4 euros por metro cuadrado. Según el informe del

ministerio de Vivienda, entre los municipios españoles con la vivienda más económica se encuentran dos de Castilla-La Mancha: Tomelloso (Ciudad Real), con precios medios de 797'8 euros el metro cuadrado; y Hellín (Albacete), 886 euros/m².

En Toledo capital la vivienda de menos de dos años registra un precio medio de 2.132'4 euros/m², mientras que la de más de dos años de antigüedad cotiza a 1.805'6 euros/m².

En Talavera de la Reina la vivienda es más barata: 1.727'7 euros/m² (menos de dos años) y 1.304'1 euros/m² (más de dos años).

LABORAL
Lenta agonía de Artes Gráficas Toledo

Los 117 trabajadores de la empresa Artes Gráficas Toledo continúan yendo cada día a su puesto de trabajo pero sin nada que hacer. Sin actividad y sin soluciones para una plantilla que lleva más de tres meses esperando que el juzgado de lo Mercantil resuelva el expediente de liquidación y cierre de la fábrica pedido por la multinacional Pozzoni-Mondadori (propiedad de Berlusconi).

Los trabajadores sostienen que se trata de un cierre fraudulento y que la empresa actúa de mala fe.

LIDERADO POR FEDETO
Proyecto para el alta telemática de autónomos

El ministerio de Industria ha elegido a la Federación Empresarial Toledana (Fedeto) para desarrollar el proyecto piloto para la tramitación del alta de autónomos por vía telemática, ampliando así a este colectivo el Documento Único Electrónico (DUE). Fedeto ya cuenta con un Punto de Asesoramiento y Tramitación para la constitución de empresas por vía telemática y ha sido esta experiencia lo que ha determinado su elección para gestionar la de autónomos.